



## Réunion ordinaire du groupe de travail pour la collaboration entre l'Église orthodoxe russe et le ministère des Affaires étrangères russe

La XVIII réunion du Groupe de travail pour la collaboration entre l'Église orthodoxe russe et le ministère des Affaires étrangères russe s'est tenue le 18 avril 2013 dans les locaux du ministère.

La réunion a été ouverte par les coprésidents du Groupe de travail : le secrétaire d'état et vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie G. Karassine et le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Prenaient également part à cette réunion l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'higoumène Philarète (Boulekov), vice-présidents du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archiprêtre Serguiy Zvonariev, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain (secrétaire de la partie ecclésiastique du Groupe de travail), différents employés du DREE, du Département synodal pour l'enseignement religieux et la catéchèse, de la Direction des établissements

étrangers du Patriarcat de Moscou d'une part ; V. Tarassov, vice-directeur du Troisième département des pays de la CEI du ministère des Affaires étrangères, A. Chtcherbakov, vice-directeur du Quatrième département européen du ministère, R. Romanov, chef de la section du Département pour les relations avec les collectivités de la CEI, avec le parlement et les organismes civiques (secrétaire pour la partie ministérielle du Groupe de travail), d'autre part.

Les membres du Groupe ont débattu des différents aspects de leur travail commun depuis la dernière réunion, y compris de l'opposition aux persécutions contre les chrétiens dans différentes régions du monde, le soutien aux expatriés vivant à l'étranger et la coopération dans le domaine de la diffusion de la culture spirituelle nationale à l'étranger.

Les orientations prioritaires dans la collaboration entre l'Église orthodoxe russe et le ministère des Affaires étrangères ont été déterminées.

A la fin de la réunion, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a remis une charte patriarcale à V. Tatarintsev, directeur du Second département européen du ministère.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52830/>